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Procès-verbal de l’assemblée mensuelle du 15 juin 2005. 
 

a)  Ouverture de l’assemblée à 19h36 et vérification du droit de présence des membres. 
 

b) Vérification du quorum à 10% des membres en règles. Nous avons 43 membres présents. 
 

c) Ouverture de la séance par le président Daniel VE2SB. Les autres membres du CA présent sont
Jean VE2JMK, Mathieu VE2TMQ, Jean-Guy VE2AIK, Claude VE2CGV, Yvon VE2CVB et 
René VA2RDB. 

 
d) Constatation de la régularité de la convocation de l’assemblée. La réunion a été publiée dans le 

journal de l’UMS. 
 

e) Adoption de l’ordre du jour tel que stipulé dans les règlements de l’UMS.  Proposé par Raynald 
VE2XRV et secondé par Roch VE2DU que le varia reste ouvert. 

 
f) Lecture et adoption du procès-verbal de l’assemblée mensuelle précédente.  

Datée du 18 mai 2005 proposé tel que lu par Michel VE2CU secondé par Robert VE2BNC. 
 

g)  Affaires courantes et nouvelles. Remarques, proposition, etc… 
1 –Lecture du rapport financier du mois de mai 2005, Claude VE2CGV nous dit il y a 
payé $ 115,31 pour des timbres. Maurice VE2MIE nous informe qu’il y a 100 journaux 
d’envoyés par e-mail et cela fait sauver 550$ par année au club. 
2 –Roland VE2PX propose d’envoyer une lettre de remerciement VE2VB pour la 
conférence qu’il nous a fait.  
3- Daniel VE2SB nous informe que le relais REM 147.015 fonctionne  maintenant avec 
une sous tonalité de 103,5. Il y avait des interférences causées par une antenne très près.
5- Daniel VE2SB demande s’il y a des amateurs qui ont des idées de projets pour 
l’automne. 
6- René VA2RDB nous explique qu’elles sont les étapes pour préparer et pour faire une 
chasse. 
7-Serge VE2HLS nous parle qu’il a eu chaud à la chasse, il a eu un problème de 
surchauffe de radiateur. 
8- Pierre VE2FFE nous informe du déroulement du field day et nous donne quelques 
conseils. Il nous demande de se familiariser avec le logger que l’on retrouve avec une 
recherche sur Internet avec N1MM. 
 9- Mathieu VE2TMQ nous parle des cotisations et d’industrie Canada. 
 

h) Fermeture de l’assemblée à 21h45, proposé par Guy VE2GMP et secondé par Claude  
VE2CTP. 


